
 

  

２０２３年４月２８日 

練馬区立光が丘第二中学校 

保護者と教職員の会 

会長 辻 正美 

 

   

 

運営委員会だより Ｎｏ.１ 

   ・・・・・・・・・・・・・２０２３年度・第１回運営委員会が４月２２日（土）に開催されました・・・・・・・・・・・・・ 

 

【挨拶】 

🔶辻会長より 

皆様こんにちは。保護者と教職員の会は子供達の学校生活が円滑に送れるようにするため、学校と保護者が協

力して運営する会です。ここでしかない出会いや経験もあると思いますので、一年間どうぞ楽しんで活動してい

ただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

🔶山田校長先生より 

皆様こんにちは。保護者と教職員の会の皆様には、少しでもお友達ができたな、子供の事を知れて良かったな、

と思っていただきたいと思います。保教の会の活動のおかげで学校生活が成り立っている、ということを色んな

機会を通して子供達に話していきたいと思います。 

今年度３２７名の生徒でスタートすることになりました。 

給食の配膳を手伝っていたら 1 年生に「先生は栄養士さんですか？」と質問されたので「そうともいう」と

答えておきましたので、信じさせておいてください。 

また、サッカー部の 3 年生に「先生、試合見に来てくれるんですか？」と声をかけられ、「そんなこと言われ

たら行く行く！」と返すというような子供達との会話もありました。 

昨日も部活の仮入部で１年生の「校長先生は何部の顧問なんですか？」という質問に「全てです！」と答えま

したので、そういう事にしておいてください。このように学校の中で子供達は本当にすくすく育っていますので

ご安心ください。今後も保教の会で子供達の話を提供していきたいと思います。 

光が丘第二中学校では３２７人「誰一人取り残さない教育」を目指してまいります。色んなお子様がいらっし

ゃいますが、一人一人が貴重な人材ですので、教職員一同頑張ってまいります。保教の会の皆様にもぜひ色んな

お力添えをいただければと思います。 

 

 🔶本田副校長先生より 

皆様こんにちは。赴任させていただいて 2 年目となります。昨年は不慣れな点がありご迷惑をおかけした

と思いますが、今年度はそのようなことがないように私自身も勉強させていただけたらと思います。 

毎朝、校長先生からはその日の動きについて色々ご指導いただいております。その中で「生徒一人一人を

大切にしていくにはどうしたら良いのだろうか」との問いかけをいつもいただいています。一つは、保護者

の皆様との連携ではないかと思います。学校から発信する情報は、悪いことばかりではなく、良いこともど

んどん伝えていく事も大事ではないか、と先生方にも伝えていこうと確認し合っています。微力ながら皆様

にご協力できるよう頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。 
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運営委員会だより Ｎｏ.１ 

◆◇◆◇◆運営委員会からの報告・連絡◆◇◆◇◆ 

（１） 新役員紹介 

（２） 運営委員会のルールについて(文書発行、印刷、連絡方法、欠席者の取り扱い、名札) 

（３） お手伝い制度について 

（４） 会費集金について ( 5 月２３日 火曜日 ) 

（５） ベネッセ最新進学情報会について (６月３０日 金曜日） 

   

  [本日の議題] 

（１） 委員役員決め：各委員会に分かれて委員長、副委員長、会計、その他の担当者決め 

（２） 各委員引き継ぎ：各委員会に分かれて、旧委員より引き継ぎ 

 


